



La Universidad relanza la Cátedra Domingo de Soto para impulsar el estudio de los temas religiosos

La entidad “cerró” en 2001 y ahora retoma protagonismo gracias al apoyo e implicación de la Junta de Capilla

J.Á.M. | SALAMANCA

Después de doce años de inactividad, la Cátedra Domingo de Soto recupera de nuevo su protagonismo con el objetivo de ser fiel a sus principios fundacionales: la información, el estudio y la investigación de temas religiosos. Así lo confirmó ayer el catedrático de Filología Latina de la Universidad de Salamanca Emiliano Fernández Vallina e impulsor de este nuevo relanzamiento junto a Agustín Ríos, Lourdes Ruano, Ricardo Piñero, Antonio Heredia y José Luis Marcello, integrantes de la comisión organizativa de dicha cátedra a propuesta de la Junta de Capilla.

Con el fin de relanzar su protagonismo en el ámbito universitario, los responsables de la Cátedra Domingo de Soto ya han elaborado un programa de actividades para el presente curso,



Piñero, Fernández Vallina, Domínguez, Ríos y Ruano. | BARROSO

en el que aparece una conferencia sobre “Libertad, derechos humanos y libertad religiosa”, el 21 de noviembre a cargo de Olegario González de Cardedal, im-

pulsor de dicha cátedra desde 1976 hasta 1990. Para los meses de abril y mayo de 2014 ya se han programado otras dos conferencias y una mesa redonda.